



Home > Colombia

Ecopetrol busca bajar costos debido a las nuevas condiciones del mercado

COLPRENSA | @ElUniversalCtg | 17 de marzo de 2020 08:22 AM



Ecopetrol adopta cuatro medidas para hacerle frente a los nuevos retos del mercado. Colprensa/Archivo



Tras una sesión extraordinaria que se realizó ayer lunes 16 de marzo, **Ecopetrol** informó mediante un comunicado publicado en la Superintendencia Financiera que su junta directiva adoptó cuatro medidas principales para enfrentar “las retadoras condiciones del mercado, que se han reflejado en el descenso de más de 40% en el precio del crudo de referencia Brent frente al cierre de 2019, debido a choques externos como el fuerte incremento en la oferta de **petróleo** y la diseminación del Covid-19”.

A pesar del nuevo plan, **Ecopetrol** aseguró que el rango de producción para el Plan 2020 se mantiene sin cambios entre 745.000 y 760.000 barriles. [Lea aquí: Presidente Duque ordena bajar precio de la gasolina en el país](#)

Las cuatro medidas, que según **Ecopetrol** hacen parte de un plan de intervención, se explican textualmente a continuación:

Uno: reducción de \$2 billones en costos y gastos para fortalecer la competitividad de la empresa, adoptando con efecto inmediato, medidas de austeridad, priorización de actividades operativas, administrativas y control de gastos operacionales, como restricción de viajes, viáticos, patrocinios, participación en eventos, entre otros.

Dos: implementación de nuevas estrategias comerciales para maximizar el valor de los crudos y productos que vende el Grupo **Ecopetrol**.

Tres: reducción de US\$1.200 millones en el plan de inversiones 2020 ubicándose en un nuevo rango entre US\$3.300 - US\$4.300 millones. Las medidas adoptadas se orientan a intervenir oportunidades de inversión en etapas tempranas de maduración, buscando preservar la producción y la caja, y salvaguardando inversiones en integridad y confiabilidad, así como compromisos de inversión social ya efectuados.

Cuatro: la Junta Directiva propone un nuevo esquema de pago en el proyecto de distribución de utilidades dado a conocer el 2 de marzo, que consta de un primer pago del 100% del dividendo a accionistas minoritarios y 14% del dividendo al accionista mayoritario, a realizarse el 23 de abril de 2020, y el pago del restante 86% del dividendo para el accionista mayoritario, en el segundo semestre de 2020. [Lea aquí: Dólar repunta nuevamente en \\$4.100](#)

“El nivel de apalancamiento de **Ecopetrol** se ubica en 1,2 veces al cierre de 2019, lo cual le brinda flexibilidad a la compañía para acceder a los mercados de deuda en caso que se requiera. Actualmente, **Ecopetrol** tiene a su disposición líneas comprometidas de crédito por US\$665 millones con la banca internacional y se encuentran acordados los términos para una facilidad comprometida adicional por \$990.000 millones con la banca local, la cual se encuentra en proceso de autorización por parte del **Ministerio** de Hacienda y Crédito Público”, explicó la petrolera en el comunicado.

TEMAS

ECOPETROL | **PETRÓLEO** | DIVISAS | GASOLINA |

Ahora te puedes comunicar con El Universal a través de Whatsapp

Videos Mensajes Fotos Notas de voz

cuando seas testigo de algún hecho noticioso, envíalo al: **321 - 5255724**. No recibimos llamadas.

2 comentarios Ordenar por **Más antiguos**

Agregar un comentario...

Dagoberto Restrepo Rosado
Buenos Dias .
Este periodico es tan medio palo que no saco la noticia de reducción en el precio de la gasolina.
Por ejemplo el Heraldo lo tiene en primera pagina parte superior izquierda. o sea la principal noticia.
Y este de aqui que.
Me gusta · Responder · 6 h

Raul Chiquillo Melendez
Cuando Gustavo Petro dijo que Colombia no podia seguir dependiendo del petroleo y que buscara otros mercados como el del aguacate muchos politicos, empresario, periodistas y candidatos presidenciales se rieron de el. Quedarian ahora que el petroleo esta en menos de 30 dolares
Me gusta · Responder · 2 h

Plugin de comentarios de Facebook

LEA MÁS SOBRE COLOMBIA

Analdex pide alivios aduaneros para enfrentar crisis por el COVID-19

U. del Rosario y Los Andes apoyarán la labor de diagnosticar el COVID-19

Fuerzas militares, en acuartelamiento por el coronavirus

Bancolombia anuncia medidas para apoyar a clientes por crisis de coronavirus

Cadena perpetua a violadores de menores podría hundirse

Coronavirus: congresistas piden congelamiento de créditos y baja de intereses

EL UNIVERSAL

Secciones

- [Cartagena](#)
- [Regional](#)
- [Opinión](#)
- [Deportes](#)
- [Sucesos](#)
- [Sociales](#)
- [Tecnología](#)
- [Clasificados](#)

Servicios

- [Blogs](#)
- [Cine](#)
- [Ciudadano Reportero](#)
- [Clasificados](#)
- [Consultorio Jurídico universitario](#)
- [Mediakit](#)
- [Fenalco](#)
- [Suscripciones](#)

El Universal

- [Perfiles periodísticos](#)
- [Información Institucional](#)
- [Oficinas El Universal](#)
- [Contactenos](#)
- [Manejo de datos](#)
- [Políticas de privacidad](#)
- [Mapa del sitio](#)
- [Derechos de autor](#)
- [Terminos y condiciones](#)

Publicaciones

- [Dónde](#)
- [¿Hubo](#)